Lunes 23.12.19
EL NORTE DE CASTILLA



La Nochevieja se adelantará para los niños al día 28 con una programación especial

La iniciativa se organiza por primera vez, se celebrará en la plaza del Ayuntamiento e incluirá la degustación de las imprescindibles uvas

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES.
Los más jóvenes del municipio disfrutarán por primera vez de una Nochevieja. La concejal de Familia e Infancia, Esther Caado, presentó o los actos organizados para el día 28 de disimpley con los que los niños. los actos organizados para el cia 2 a de diciembre y con los que los niños podrán celebrar la Nochevieja. Será en la plaza del Ayuntamiento, a par-tir de las 17:00 horas, donde se co-merán las uvas presentadas por dos niños del CAI tras lo que se celebra-rá una fiesta de fin de año en el pa-bellón municipal animada por el grupo Armadanzas.

Por su parte los mayores también

Por su parte los mayores tambien disfrutarán de su propia Nochevie-ja. Será el mismo día 28, a partir de las 19:00 horas y en la misma los ma-yores escucharán las campanadas en el edificio Sociocultural que irán acompañadas de cava, roscón y un posterior baile

Además, la Concejalía ha organizado para estas fechas navideñas un concurso de dibujo infantil que bajo el título 'Pintando tu Navidad én Santa Marta' invita a todos los pe queños hsata 14 años a participar



Juan Carlos González y Esther Casado.

aportando su propio dibujo de nuestro municipio. Los trabajos serán expuestos en el propio Ayuntamiento y los mejores recibirán premios

en sus diversas categorías. Como indicó la concejal del área, Esther Casado, «queremos que esta Navidad tanto mayores y pequeños puedan disfrutar de sus propias ce-lebraciones. En otras ocasiones ya lo habíamos hecho con los mayores

del muncipio y ahora nos ha pare-cido que los más pequeños también podrían querer disfrutar de una ce-lebración así. Al mismo tiempo respondemos a la propuesta de los ni-ños del CAI, que serán los que pre-senten el evento, que han pedido una participación más activa en todos los asuntos municipales para conseguir mayor visibilidad de las actividades que realizan»;.

El pasado judío de la villa se recordará el iueves con la celebración del Hanukkah

:: REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. La villa textil celebrará este próximo jueves, 26 de di-ciembre, el Hanukkah, debido al notable pasado judío recogido por la historia. La presencia de he-breos en el antiguo ducado de Béiar es conocida al menos desde el jar es conocida a menos desde el siglo XIII y hasta su expulsión del Reino de España, en 1492, destacó el Consistorio bejarano. Además Béjar pertenece a la Red de Juderías de España, Ca-

minos de Sefarad, una asociación constituida por municipios que cuentan, en sus conjuntos me-dievales, con un patrimonio ar-quitectónico, histórico, medioambiental y cultural, herencia de las Comunidades judías que los ha-bitaron. Los miembros de la Red ac-

túan de forma conjunta en detuan de forma conjunta en de-fensa del patrimonio histórico y legado judio promoviendo pro-yectos culturales, turísticos y aca-démicos y realizando una políti-ca de intercambio de experiencias nacionales e internacionales que contribuyan al conoci-miento y respeto mutuo de pue-blos, culturas y tradiciones. La sociación actúa sin ánimo de lusociación actua sin animo de lu-cro y con plena independencia en la defensa de este legado. La Red de Juderías de España, en su proyección internacional, es miembro fundador del Itinerario Europeo del Patrimonio Judío, y realiza una intensa labor de difusión en el extranjero

El escritor Marcelo Matas presenta su nuevo cuento 'La princesa gigante y el príncipe enano'

:: REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El El Centro de Estudios Bejaranos organiza la presenta-ción del cuento de Marcelo Matas de Álvaro 'La princesa gigan-te y el príncipe enano', editado por Libros Indie. Será en el Casino Obrero de Béjar este próximo viernes 27 de diciembre a partir

de las 20:00 horas.

El bejarano Marcelo Matas de Álvaro es psicólogo y escritor. Ha publicado numerosos títulos en obras compartidas sobre psicolo-gía, pero también en el ámbito de la narrativa. Destacan los en-cuadrados en la literatura infantil y juvenil como 'El niño que se til y juvenil como "El niño que se convirtió en coche" y el libro de relatos 'Ingenio lego' (que pre-sento también en Béjar en un acto organizado por el CEB). Des-de hace 10 años escribe una rese-ña mensual en el espacio "Pági-nas para pequeños" del suplemen-to Culturas de "El Comercio de Asturias", colabora en la revista digital Literarias y en la revista Estudios Bejaranos. Estudios Bejaranos

Estudios Bejaranos.
Además, Marcelo Matas de Álvaro es miembro del Comité de
Redacción de la revista 'Platero',
que está dedicada específicamente a la literatura infantil y juvenil. Es autor también del blog 'Agua de palabras', definido por él como «espacio líquido de crea-ción y crítica literaria». Fue galardonado días trás con el Premio de la Crítica de Asturias de Columnismo Literario.